

Centre nordique de la Vue des Alpes

Hangar et local d'accueil

Hiver 09/10

Construit il y a une année grâce aux cotisations de nos membres et l'aide de sponsors, notre bâtiment, dont la construction a été achevée l'automne dernier est fonctionnel et avait fière allure !



Printemps 2010

Au printemps, il était encore magnifique et chacun s'accordait à dire que nous n'avions pas construit n'importe quoi !



Juin 2010

C'était sans compter sans les « Gens du voyage »... mais connaissant leur « **façon de faire !** » nous avons décidé de ne pas nettoyer avant l'automne afin de ne pas leur favoriser l'accès !



Juillet 2010

Certainement fâchés de ne plus trouver de place libre autour du bâtiment, ils ont trouvé une solution originale » ! **ils ont collé leurs excréments aux parois !**



Août 2010

La phase suivante a été... après la vidange, le défolement contre les stores etc..!



Septembre 2010

Pas de raison de s'en tenir là ! Pourquoi ne pas s'attaquer aussi à l'autre fenêtre et à la porte d'entrée !



Il y a aussi les tuiles cassées et les coups de carabine dans la porte du garage !

Même si vous les prenez sur le fait, les pantalons à peine remontés ! ce n'est jamais eux !!

Le pire, c'est que si nous nettoyons les excréments et entreprenons des réparations avant un nouvel arrivage de ces individus, nous retrouverons notre magnifique bâtiment dans le même état avant l'hiver !!

Que faire ?... Il devient vraiment urgent de trouver des solutions !!